

18. September 2024

**Einladung zum Bahngipfel
„Ausbau der Franken- Sachsen-Magistrale“ und grenzüberschreitender Verkehr
Tschechien**

Sehr geehrter Damen und Herren,

wir freuen uns, Sie zum **Bahngipfel „Ausbau der Franken-Sachsen-Magistrale“** einzuladen. Dieser Gipfel wird sich mit der Weiterentwicklung und Verbesserung der Bahnstrecke zwischen **Hof** und **Nürnberg** und dem Ausbau der Bahninfrastruktur in der **Region Oberfranken/Tschechien** befassen. Der Ausbau der Sachsen-Franken-Magistrale ist ein wichtiges Anliegen, das die Verkehrsanbindung und die Mobilität in der Region maßgeblich verbessern wird. Wir laden Sie herzlich ein, gemeinsam mit Experten, Entscheidungsträgern und Interessierten an diesem Gipfel teilzunehmen, um Ideen auszutauschen, Lösungsansätze zu diskutieren und gemeinsam am Fortschritt der Umsetzung zu arbeiten.

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme und einen konstruktiven Austausch. Die Schirmherrschaft über die Konferenz übernimmt dankenswerter Weise die Bundestagsabgeordnete Yvonne Magwas.

Datum: 16. November 2024 **Uhrzeit:** 14:00 Uhr **Ort:** Großer Tagungsraum Hotel Best Western Plauen
Strassberger Str. 37-41, 08527 Plauen

Agenda:

1. **Elektrifizierung der Strecke:** Wir werden über die geplanten Maßnahmen zur Elektrifizierung der Bahnstrecke sprechen. Ziel ist es, dass moderne Elektro-Traktionen zum Einsatz kommen.
2. **Modernisierung und Ausbau:** Diskussion über den Ausbau der Strecke, um die Kapazität zu erhöhen, Reisezeiten zu verkürzen und Natur und Umwelt zu schützen.
3. **Verkehrsinfrastruktur:** Wie können wir die Bahnstrecke besser in das regionale und europäische Verkehrsnetz integrieren?
4. **Finanzierung und Zeitplan:** Informationen über die geplanten Investitionen und den voraussichtlichen Start der Arbeiten.

Landesverband Mitteldeutschland e.V.

Bitte bestätigen Sie Ihre Teilnahme bis zum 30. September 2024 unter nachfolgenden Link oder QR-Code.

<https://forms.office.com/e/g1KJyGnMQE>



Eine detaillierte Einladung folgt Mitte Oktober 2024.

Wir freuen uns auf einen produktiven Austausch und eine erfolgreiche Zusammenarbeit.

Mit freundlichen Grüßen

Prof. Dr. Lukas Iffländer
Stellvertretender Bundesvorsitzender
Vorsitzender PRO BAHN Bayern e.V.

Bertram Zetzsche
Vorstand PRO BAHN
Mitteldeutschland e.V.

Planung und Organisation:
Bertram Zetzsche
Schatzmeister
Fahrgastverband PROBAHN Mitteldeutschland e.V.

Kontakt: bertram.zetzsche@mitteldeutschland.pro-bahn.de
Telefon (dienstlich): 03741 418663
Mobil: 0151 70135063

Regionaler Bahngipfel zum „**Ausbau der Franken-Sachsen-Magistrale**“ am 16.11.2024 in
Plauen/Vogtland

Vorläufiges Programm:

1. Begrüßung durch Vorstandsmitglied PRO BAHN Mitteldeutschland e.V. Bertram Zetzsche und der vogtländischen Bundestagsabgeordneten Yvonne Magwas
2. Vorstellung Franken-Sachsen-Magistrale (Darstellung, Stand, Zukunft, Projekt-Team DB Bahnausbau Nordostbayern)
3. VDV Bedeutung elektrischer Eisenbahnen und Einsatz
4. Prof. Dr. Stephan, TU Dresden, Betrieb, Technik Zukunft elektrischer Bahnen
5. Arbeit des Städteneetzes und der Geschäftsstelle Bahnelektrifizierung Bayern-Sachsen
6. IHK Oberfranken Bayreuth die wirtschaftliche Bedeutung des Ausbaus der FSM
7. PRO BAHN Bayern e.V. Referent Prof. Dr. Lukas Iffländer, Entwicklung SPV
8. Michal Pospisil, Präsident Euregio Egrensis AG
9. BEG zur Bahnentwicklung Bayern, speziell Nordbayern/Oberfranken
10. InfraGO Ausbaupläne der näheren Zukunft der Bahn
11. Bundestagsabgeordnete Yvonne Magwas und Bundestagsabgeordneter Detlef Müller
12. Bundesminister Verkehr und Digitales oder Bahnbeauftragter der Bundesregierung
13. Diskussion
14. Schlusswort Ehrenvorsitzender PRO BAHN e.V. Karl-Peter Naumann